

bre). Pero el partido necesitará apoyo después. No necesitamos apoyarlo posteriormente. No creemos necesario un patrocinio en general, sino para fines específicos. La suma requerida (considerando ocho meses, de enero a agosto) será de \$11 000, distribuidos como sigue: para la *Revista Comunista* (mensual), \$200 por mes por ocho, \$1 600; para *El Obrero Comunista*, órgano del partido, \$800 por mes por ocho, \$4800; para *El Trabajador*, órgano sindical quincenal, \$300.00 mensuales por ocho meses, \$2400. Total: \$8 800. Para editar panfletos y publicaciones del Comintern, \$2 200.

Nos han llegado rumores desde Nueva York de que el Comintern contempla la supresión de la Agencia Americana. Ignoramos la procedencia de estos rumores o qué tan ciertos son. Si es verdad, entonces les sugerimos enviar a México en calidad de representante a un camarada comunista competente, para trabajar aquí con apoyo; de otra manera, todo el movimiento se desmoronará.

Nota: En las propuestas financieras que hicimos en relación con el Partido Comunista Mexicano, no incluimos nada para la organización ni para los gastos generales de propaganda; eso en nuestra opinión debe ser financiado por el propio partido. Si no puede hacerlo, entonces no es un partido.

Les enviamos una copia de nuestro informe al Ejecutivo de la ISR. Les pedimos que consideren nuestras sugerencias para sacar un lema para la Federación Panamericana del Trabajo y para convocar a una Conferencia Panamericana en Moscú justamente antes del Segundo Congreso de la ISR. Creemos que esto es de gran importancia para el trabajo en América Latina.

Fraternalmente
La Agencia Americana

